



川口市立芝西小学校

1年学年便り

令和6年2月1日

寒さに負けず 元気よく！！

先日のここにこ大作戦へのご協力、ありがとうございました。学校でおうちの人に喜んでもらったことを嬉しそうに発表していました。あと2ヶ月で2年生になります。3学期になり、当番や係の仕事を自分たちだけで進んでいき、学習の仕方も定着してきました。残りの期間も、得意なところを伸ばし、不十分なところは補いながら、自信をもって2年生になれるように指導していきます。また、新型コロナだけでなく、インフルエンザの感染も心配されます。外遊び後や、給食前など手洗いの指導をこれからも続けていきますので、ご家庭でも規則正しい生活ができるよう、声かけをお願いいたします。

2月の行事予定

2日(金) 不審者対応避難訓練	21日(水) 音楽朝会
5日(月) パレットクラブ	22日(木) 新世話人会議
7日(水) 児童集会	23日(金) 天皇誕生日
11日(日) 建国記念の日	26日(月) パレットクラブ
14日(水) 体育朝会 芝西っ子活動	27日(火) 授業参観・懇談会
19日(月) 進んでお手伝い週間 (~25日まで)	28日(水) 朝礼
20日(火) 芝西っ子なわとび大会 教育相談日	29日(木) PTA三役会



放課後の過ごし方について

今月の初めに警察の方を学校にお招きし、不審者対応訓練を実施します。校内で不審者と遭遇した際の動きを学校全体で学びます。校外で下校中や放課後に不審者に遭遇する場合がありますので、「走って逃げる、大声で助けを呼ぶ、防犯ブザーを使う」などの指導も行う予定です。ご家庭でも今一度防犯ブザーの音が出るか、電池は切れていないかご確認をお願いいたします。

また、子ども同士で約束して遊ぶ場合は「どこで誰と、いつまでに帰ってくるのか」の確認をしましょう。芝西小のルールでは、11月~2月は4:30までにお家に帰ることになっています。

2月の学習予定

- 【国語】ことばを見つけよう どうぶつの赤ちゃん これは、なんでしょう
- 【算数】なんじなんぷん たしざんとひきざん
- 【生活】もうすぐ、みんな2年生
- 【音楽】みんなであわせてたのしもう むかしあそび
- 【図工】よきによきとびだせ いっぱいつかってなにしよう いっしょにおさんぽ
- 【体育】ボールけりゲーム なわとび

校内かきぞめ展

みんな集中してよく頑張りました。1月11日に競書会を行い、作品を展示しました。

金賞	1組
	2組
	3組
	4組



子どもたちの様子

- なわとび…体育の授業や休み時間を使って、なわとびの練習を頑張っています。新しい技ができるようになったり、回数が増えたりと子どもたちも嬉しそうにしています。また、学校全体で大縄の取り組みも始まりました。
- 跳び箱…着地の仕方や準備・片付けなど安全に気をつけて取り組んでいます。スーパーしばにシワールドでは、跳び箱に乗る、またぐ、飛び越えるなどの運動をしてきました。
- 漢字…日頃から漢字ドリルの宿題チェックにご協力ありがとうございます。2年生に向けて、止め・はね・はらいに注意をして、正確に漢字を書けるようにしていきます。
- 休み時間…寒い日が続きますが、1年生は外で元気よく遊ぶ子がとても多いです。教室の中に残っている子たちも、当番・係活動に積極的に取り組んでいる姿がみられます。

☆学年だよりの電子化について

3月より、学年便りを「スクリレお便り」アプリにて配信いたします。学校だよりに掲載しましたが、2月5日(月)に、スクリレアプリの登録の仕方についての手紙を学校より配付いたしますので、2月中の登録をお願いいたします。3月号も引き続き、紙での配付を希望される方は、連絡帳にて担任までお知らせください。